



Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Les attaques gauchistes contre l'ICE ont coûté la vie à une personne

- Joel Hilliker
- [25/09/2025](#)

Un tireur d'élite a fait feu « sans discrimination » sur un centre d'immigration et d'application des lois douanières à Dallas à partir du toit d'un autre bâtiment hier, tuant un détenu et en blessant gravement deux autres, avant de se suicider.

L'une des balles portait l'inscription « anti ice ». Le directeur du FBI, Kash Patel, a qualifié la fusillade d'attaque « méprisable et politiquement motivée » contre les forces de l'ordre — Pourtant, en tentant d'abattre des agents de ICE, le tueur, Joshua Jahn, 29 ans, a fini par tirer sur des migrants.

Il semble qu'il s'agisse d'un nouvel exemple de violence de la part de la gauche, née d'une rhétorique haineuse, mais pour laquelle la gauche ne revendique aucune responsabilité.

- Il s'agit au moins de la quatrième menace ou acte de violence visant des installations de contrôle aux frontières au Texas cette année.
- Vendredi dernier, à Chicago, plus de 100 émeutiers ont encerclé un centre de traitement de l'ICE, agressé des agents, lancé des grenades lacrymogènes et crevé des pneus ; la police locale aurait retardé son intervention en raison des politiques d'asile.
- Le DHS signale une augmentation de plus de 1 000 pour cent des agressions contre des agents de l'ICE depuis janvier.

Les démocrates disent qu'ils dénoncent la violence. Mais il est impossible de dissocier les attaques contre ICE et Border Protection des reproches incessants que les dirigeants démocrates ont adressés aux efforts de l'administration Trump pour freiner l'immigration clandestine :

- Villes et États se déclarant sanctuaires, refusant de coopérer avec l'ICE
- Les dirigeants municipaux refusent d'envoyer la police pour mettre fin à la violence contre l'ICE et les installations du gouvernement fédéral
- Le gouverneur de Californie, Gavin Newsom, exige que les agents de l'ICE ne portent pas de masque (« De quoi ont-ils peur ? »)
- Le maire de Chicago, Brandon Johnson, qualifie « les prisons, l'incarcération et les forces de l'ordre ... d'une maladie »

Ces déclarations et actions sont censées découler de la compassion pour les migrants, mais elles ne montrent aucune compassion pour les forces de l'ordre ou pour les citoyens blessés par l'ouverture des frontières. Les fruits de leur « compassion » sont mortels.

L'application de la législation sur l'immigration est essentielle pour protéger les citoyens. L'immigration incontrôlée est une malédiction — et elle est même prophétisée dans la Bible.